



Comunicado Núm. 452/2023

## MÁS DE 160 RACERS LLENAN DE VIDA EL CORAZÓN DEL MUNICIPIO EN LA RUTA TOLUCA – EL ORO 2023

- *Presidente Municipal da banderazo de salida a la carrera*

**Toluca, Estado de México, 15 de julio de 2023.-** El presidente municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, y el Presidente Honorarios del Sistema DIF Municipal, Raymundo Martínez Zendejas, dieron el banderazo de salida a 80 vehículos y más de 160 racers que se dieron cita en el corazón del municipio para dar inicio a la Ruta Toluca – El Oro 2023.

Al dar la señal de arranque, el primer edil comentó que es un honor para el municipio ser el protagonista de tan extrema carrera, asimismo, destacó que su administración continuará promoviendo actividades y eventos como este, para que más toluqueñas y toluqueños puedan conocer diferentes tipos de deportes.

Con la participación de más de 160 racers procedentes de diversos lugares, como Estados Unidos, Querétaro y Toluca, convocados por el Club Toluca Aventura Extrema (TAE), esta ruta recorrerá más de 200 kilómetros por calles y senderos en aproximadamente 12 horas hasta llegar al municipio de El Oro, y de vuelta.

Al ser sede de encuentros deportivos y culturales internacionales como está carrera, la capital mexiquense se Llena de Vida y continúa posicionándose como una de las ciudades más atractivas para el turismo deportivo, social y religioso.